



1人でシャワーを振っての遊びから2人でシャワーのかけあいっこに！

おふろやさん

たんぽぽ組のお風呂屋さんです！開店と同時に大賑わいでした。シャワーを持ってお友だちにかけてあげたり、シャンプーボトルを指差して、それを見たお友だちが差し出し、「ちょっとそのシャンプーとって」「はい、どうぞ」と会話が聞こえてきそうな子どもたち同士で遊ぶ姿が見られました。いつもは、それぞれが好きな遊びを楽しんでいる姿が多いですが、こういったごっこ遊びを通して、お友だち同士の関わりも増えてきたたんぽぽ組のみんなです♡まだまだ言葉でのやりとりは少ないですが、だからこそ子どもたちなりに思いを表現して相手に伝えようとする姿がみられてきます。



ボトルを押してスポンジを泡立て体をゴシゴシ♪
お家でも自分で洗っているのかな♡



★きゅうりとミニカボチャに花が咲きました★



きゅうりのつるは、みんなの身長よりも長くなりました！



天気のいい日には朝の水やりをして野菜の成長をみている子どもたちです。はじめは水をあげるとき1人でじょうろを持つと野菜ではなくそのまま地面に水を流していく子どもたちでした。毎日しているうちに、保育者が手を添えなくてもプランターの土に水をかけられるようになり、水遊びではなく野菜を育てている意識が芽生えていることが感じられます。ミニカボチャにも花が咲き、すくすく育っていることを指差しやお花を触ってみて喜んでいましたよ！